



## Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Sabemos muy bien que tomar vacaciones es sano entre la clase trabajadora, romper la rutina y es más, con descanso de mente, de cuerpo y de alma podemos ser más productivos. Son vacaciones que lamentablemente por la economía familiar se remiten a quedarse en casa y eso está bien. Sin embargo, hay una diferencia y creo que esa es la principal diferencia entre los gobernados y los gobernantes. La cultura política mexicana siempre ha visto que los políticos se enriquecen, los vemos con relojes muy lujosos, con trajes muy lujosos y tomando vinos muy caros, el asunto es que el nivel de vida de los políticos no siempre corresponde con el nivel de ingresos de sus salarios como políticos y desde siempre no se ha podido comprobar en la mayoría de los casos.

Pero hoy vemos que nuestros principales políticos que han decidido gastar su dinero, ese que ganan con el sudor de su frente en el extranjero y vimos así a **Ricardo Monreal** y a su esposa en España, con varios días ausentándose de la reunión de su partido y también de los temas en el Legislativo ya se están discutiendo. Todos en restaurantes de lujo, todos en hoteles de lujo y es bueno, sí, es normal también y es quizá un derecho, como dijo Monreal. Si el asunto es que el discurso de la Cuarta Transformación es el de la austeridad, es el de no puede haber un pueblo pobre con un político rico y en este verano de 2025 se probó lo contrario”.

<https://drive.google.com/file/d/14XLaW8DC1Eesw9TCNHif8srl06V7KEmb/view>